
【笑顔と希望があふれるまちづくり委員会】 

「福山市のまちづくり」について 

私たちが住んでいる福山市が，今よりもっと「子どもからお年寄りまで，みんなの笑

顔があふれるまち」，「みんなが楽しくお互いのことを思って過ごせるまち」となるため

に，どんなことが必要かを話し合いました。 

その話し合いの中で，それぞれが思う「理想の福山市」について意見を出し合いまし

た。 
 

福山市のまちづくりについての質問 

① 福山市の「まちづくり」のための取組について 
 

【笑顔と希望があふれるまちづくり委員会】質問・提案の資料 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市長からの答弁 

  ①について，本市では各地域の「まちづくり推進委員会」が，住民が安心・安全に過

ごせるよう，登下校の見守り活動や，学区民運動会，敬老会，子育て相談，高齢者の居

場所づくりなどの福祉活動，地域花壇の整備や清掃活動，そして防災活動など様々な活

動を行っています。 

人口減少社会でも，こうした取組が今後も続けていけるよう，その地域に住む人が集

まって，自分達の住んでいる所の良いところや悪いところなどを話し合い，みんなでア

イデアを出していこうといった動きが出始めており，これをきっかけに，これまで顔を

合わせる機会が少なかった人同士の繋がりが出来つつあります。 

  ある地域では，若い人が中心となって活動するグループが，高齢となった役員の負担

を減らそうと取組を進めています。また，小学生・中学生も参加する地域もあります。 

  皆さんも，是非まちづくりの活動に参加して，気付いたことや困っていることがあれ

ば，家族や地域の人たちと，どうすれば解決できるか話し合ってほしいと思います。 

  今回皆さんからご提案いただいた，「児童館」や「ばら柄のナンバープレート」，「福山

ドーム」等の様々な提案から，皆さんの福山市全体や自分たちの住んでいる地域がもっ

と良くなるためにはどうしたらよいか，そんな気持ちが沢山伝わってきました。頑張っ

て考えていきたいと思います。一緒に，笑顔と希望が溢れる福山市を創っていきましょ

う。 


